



Robaron candidatura a Cruz: Adán Augusto

Durante su visita a Ciudad Juárez, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, dijo que le hubiera gustado ver al alcalde fronterizo Cruz Pérez Cuéllar como gobernador de Chihuahua, sin embargo, sus compañeros “le robaron la elección”. Lo acompañaron en el presidium el alcalde Cruz Pérez Cuéllar y su esposa, Rubí Enríquez; los diputados federales Andrea Chávez y Daniel Murguía, así como el recién nombrado delegado de la Segob en Chihuahua, Héctor Aguilera Brenes.

<https://diario.mx/juarez/robaron-candidatura-a-cruz-adan-augusto-20220728-1955611.html>